



Hackeo al Ejército: Sedena y diputados se echan 'un round' por reunión sobre el ciberataque

La Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) y legisladores de oposición se aventaron un 'round' este lunes, a raíz de los Guacamaya Leaks, como se le conoce al hackeo al Ejército dado a conocer los últimos días de septiembre.

¿El motivo? El secretario de la Defensa, Luis Cresencio Sandoval, había agendado una cita con los legisladores en sus oficinas para explicar las razones y alcances del ataque cibernético, que realizó Guacamaya, una agrupación feminista y contra la explotación ambiental y colonial.

Sin embargo, y de última hora, se canceló la reunión, y de acuerdo con el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, el motivo fue una "falta de respeto" de un legislador con el titular de la Sedena. Pero, ¿de qué se trató el pleito? Aquí te contamos.

La semana pasada, el general Luis Cresencio Sandoval declinó acudir a una reunión con los diputados de la Comisión de Defensa Nacional en San Lázaro para explicar el hackeo al Ejército. En respuesta, los citó a una reunión este lunes en sus oficinas. Sin embargo, el fin de semana el general anunció que se pospondría el encuentro.

En entrevista con Denise Maerker en "Atando Cabos", el diputado Sergio Barrera, de Movimiento Ciudadano, dijo que si bien no estaban de acuerdo con que la reunión se celebrara en la sede de esa dependencia, consideró que era mejor tener el encuentro que no tenerlo.

Sin embargo, este lunes, el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, dijo en un encuentro con legisladores locales de la CDMX, que el titular de la Sedena declinó a la reunión por una falta de respeto de parte del legislador Barrera en una carta que le envió al funcionario.

"Hay una carta del secretario de la Comisión (de Defensa), que es un diputado de Movimiento Ciudadano, donde en términos por demás irrespetuosos se dirige al secretario de la Defensa, diciéndole que bajo ningún motivo aceptan ir a las instalaciones de la Sedena. Y ante ese desaguizado, el secretario de la Defensa informa al presidente de la Comisión que no se va a llevar a cabo la reunión de trabajo", dijo Adán Augusto López en el Congreso de la CDMX.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2022/10/17/hackeo-al-ejercito-sedena-diputados-se-echan-un-round-por-reunion-sobre-el-ciberataque-735613.html>